

いじ  
くせ  
つ  
もつ  
市の木  
市の花  
市の鳥  
シジュウカラ

発行 福生市  
〒197 東京都福生市本町5  
編集 市長公室秘書広報課  
市役所の代表電話番号  
0425-51-1511

活動や社会福祉活動、青少年の活動といった地域の活動にも関心をもち、自ら参加し、心を通わ

ていただき、二期目の市政を担当させていただきます。

私は、市民の皆さんのご信任をいただき、二期目の市政を担当させていただきます。

昨年5月の市長選において、私は、市民の皆さんのご信任をいただき、二期目の市政を担当させていただきます。

私の出馬に際しての目標は、

「輝く街福生」の確かな構築で

あり、市民の皆さんのが輝き、

まちが美しく輝く、住まわれる

皆さんのが希望に満ちあふれ、可

能性に向かって邁進する、そん

このためには、市民の声に謙

虚に耳を傾け、果敢に挑戦し、

私自身が先頭に立って事にあた

ります。

私は、市政を担当させていた

まことに、現在の国内外の諸情勢、あるいは福生市を取り巻く状況について、次のように認識に立っています。

まず、海外における情勢とし

まして、アメリカ合衆国では、

新大統領が誕生され、財政赤字

として、業務核都市である

立川、八王子、副

都開発整備、あるいは

東京都が計画している秋留台地域

開発整備、幹線

道路網整備としての圈央道建設

など、当市周辺地域での大規模

プロジェクトが計画から具体化

を進めようとしておりま

して、福生市の今後の方針をいか

どにならしていくのか、一段と関心の深いところでござい

ます。

国内では、身近で大きな問題

として、経済情勢の低迷があり、

いわゆるバブル経済の破たんが

長い尾を引き、現在でもその深

刻さは一段と深いものと考えま

す。これにより行財政上の影響

も、今後、相当に厳しさを加え

るものと予測され、現に、平成

5年度の国・都の予算は、前年

比で、国はほぼ横ばい、東京都

はマイナスという状況にあり、

福生市にとっても、行政運営

に当たっては一層気を引き締め

ていかなければならぬないと考

えています。

また、社会的には高齢社会の

到来とその備えが、国、自治体に

とって一段と大きな課題となっ

て来ていると考えております。

さらには、出生率の低下に伴

う若年人口の減少は、高齢化

比率を高め、結果的には高齢化

の速度を早めるだけでなく、次

代を担う世代の生活基盤そのも

のを揺るがす大きな課題ともな

ってきていていると考えております。

この外にも、昭島市との共同

事業として、JR 拝島駅構内に

緊急避難用の通路を建設するた

め検討を進めており、また八高

線の複線電化事業についても沿

線各市町が共同してJRへの要

請を続け、その方向が見えてき

ました。

さらには、福生病院問題の検

討など、これらは、いずれも福

生市が、周辺自治体と共に发展

していくために広域的な視点で

選択されてきたことであり、今

以下2面に続く

# 平成5年度 施政方針(要約)

## まちづくりに向かって動き出す福生市



石川 市長

演壇

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長

川

市

長



いては、次の条件を満たす店舗に限らせていただきますので、よろしくお願ひします。

※この制度の詳しい内容等について、市民の皆さんへは、取扱い指定店が決まり次第、お知らせします。

市勢  
市勢  
市勢

役所一階)で販売していま  
すので、どうぞ利用くだ  
さい。

## 家庭用ごみ焼却器の販売指定店を募集

○速度超過、信号無視、飲酒運転

の約9割の人が、シートベルト

案が公示されますので、次  
おり縦覧を行います。

意見書の提出期限 6月4日  
(金)まで

多摩環境保全事務所(立川台  
同庁舎4階)

環境影響評価審査室(都庁第  
一本庁舎北塔36階)、東京都

# 「西多摩衛生組合清掃工場建設事業」環境影響評価書案の公示・縦覧について

- 無謀運転が原因となっています
- 安全な速度で走りましょう。
- カーブ地点や見通しの悪い交

## ◎シートベルトの「忘れる」

環境影響評価書  
西多摩衛生組

## 吉清掃工場建設事業」 の公示・総覧について

どんな交通事故も、「交通ルールや駐車マナーを守る」といった社会人として最も基本的なことを忘れたために起きています。

転等の無謀運転は絶対にやめましょう。

「スピードが 優しい貴方を  
鬼にする」

◎子どもと高齢者の  
交通事故防止

子どもの交通事故は、新学期に多発します。また、全交通事故故死亡者数の約4分の1は高齢者となっています（最も多いのは小中学生です）。

- 同乗者にも必ず締めても  
ましょ。
- シートベルトを着用でき  
子供などを同乗させる場  
後部座席に乗せるか、「  
者用補助乗車装置」を活
- シートベルトは、たるみ  
じれがないように締めま  
う。
- 着用していませんでした

交通事故や交通渋滞の原因となる放置駐車は絶対にやめましょう。

○車は必ず、車庫、駐車場内に入れましょう。

「心ない 駐車が招く大きな危険」

# 春の全国交通安全運動

4月6日  
15日

◎放置駐車の追放  
「メアしめて ベルトをしめ!  
氣をしめて!」

ひとり親家庭に  
家賃を助成

唱団  
で共演

この市民合唱団は、市政20周年記念事業『福生第九演奏会』の合唱団に参加した人たちの中から有志を募り再結成され、今月行なった初回公演で

ではこのたび、民間共同住まいにお住まいのひとり親家庭の家賃を助成します。

れ　今回新たに参加者を加えてこの演奏会を迎える。昨年4月には、『福生春の第九とカルメン』と題した演奏会を行い、今年と同様に大成功を収めました。

合唱団の練習は、昨年の9月から毎月4回づつ全25回にわたって行われ、団員の努力と関係スタッフの協力が、すばらしい演奏会を作り上げたのです。







